

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Citepus Sukabumi Selesaikan Problem Solving

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

May 12, 2023 - 11:16



Bhabinkamtibmas Desa Ciiulang

*Bhabinkamtibmas Desa Citepus Sukabumi Selesaikan Problem Solving*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi selesaikan Problem Solving warga Palabuhanratu Desa Citepus Kec. Palabuhanratu Kab. Sukabumi, Selasa (12/05/23).

Bripka Hendry Heriansyah SH. Sebagai Bhabinkamtibmas Desa Citepus Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, harus selalu sigap dan tanggap dalam setiap permasalahan yang ada di desa Binaannya, apalagi sekarang di saat libur panjang banyak pengunjung yang bermain ke pantai Citeupus Palabuhanratu. " Katanya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Palabuhanratu

Kompol Mangapul Simangunsong selalu berikan arahan kepada Bhabinkamtibmas nya perihal menjaga situasi Kamtibmas Desa Binaannya masing masing di setiap desa dan selalu lakukan monitoring perkembangan keamanan dilingkungan masyarakatnya yang saat ini sedang mudik dan libur lebaran yang tidak kemungkinan tingkat kriminalitas akan tinggi.

"Guna menekan hal tersebut saya terus lakukan inovasi dengan mengkaryakan para bhabinkamtibmas dalam membina desanya, termasuk Problem Solving harus cepat di selesaikan agar tidak meluas dan diberikan pemahaman antara kedua belah pihak yang bertikai guna menekan pelaporan di tingkat Polsek dan penyelesaiannya pun dapat di selesaikan di desa atau di Kantor Polsek melalui Bhabinkamtibmas serta penyelesaiannya dibuatkan pernyataan bersama agar sepakat antara kedua belah pihak," imbuhnya Mangapul.

Ciptakan rasa aman dan damai bagi masyarakat tentunya jadi harapan kita semua apalagi dengan Program Kapolres Sukabumi, " Curhat AA DEDE "menjadi bagian dari pedoman dalam bertugas menjaga situasi Kamtibmas, " tutup Taufik.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.